

Informe INE: El Coste Laboral en Deporte Sube un 5% y Rompe Marca Histórica



En un hito sin precedentes, el **Instituto Nacional de Estadística (INE)** revela que el coste laboral del sector deportivo ha alcanzado un máximo histórico en el tercer trimestre de 2023. Con una media mensual de 1.979,4 euros por empleado, este **incremento del 5%** respecto al trimestre anterior marca una tendencia al alza.

Las empresas dedicadas a actividades deportivas, recreativas y de entretenimiento están experimentando una evolución significativa en sus costos laborales. Este dato representa un **aumento del 10,7%** en comparación con el mismo trimestre del año anterior, subrayando una **transformación notable en la economía del sector**.

Este logro no solo destaca por su importancia histórica, sino también por ser la primera vez que el coste laboral supera los 1.900 euros en toda la serie histórica. Un punto de referencia que refleja la **dinámica cambiante y el crecimiento sostenido del sector**.

Aunque el impacto es visible en el sector deportivo, el informe del INE señala variaciones aún más notables en actividades inmobiliarias, información y comunicaciones, así como en actividades artísticas, recreativas y de entretenimiento.

Estos datos, recopilados en la **Encuesta Trimestral del Coste Laboral**, ofrecen una visión detallada de la evolución del coste laboral medio por trabajador y mes, subrayando la importancia de seguir de cerca las tendencias económicas en este sector vibrante y en constante cambio. ¡Descubre más sobre este fascinante desarrollo económico!

Fuente: CMD Sport

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/informe-ine-el-coste-laboral-en-deporte-sube-un-5-y-rompe-marca-historica?elem=310694>